



Suprema Corte
de Justicia de la Nación

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Y VINCULACIÓN SOCIAL

PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN Y DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL, MINISTRO LUIS MARÍA AGUILAR MORALES, DURANTE LA CEREMONIA DE FIRMA DE ESCRITURA DE DONACIÓN DE PREDIO A FAVOR DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN, PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO ARCHIVÍSTICO, CELEBRADO EN EL PATIO CENTRAL DEL PALACIO DE GOBIERNO DEL ESTADO DE TLAXCALA.

Tlaxcala, Tlax., a 4 de octubre de 2016

Muy buenas tardes.

Muchas gracias por acompañarnos, todos.

Señor gobernador del Estado de Tlaxcala, Mariano González Zarur.

Secretario de Gobierno; Magistrada, que nos acompaña.

Mi compañero Consejero de la Judicatura Federal.

Funcionarios que nos hacen el honor de estar aquí con nosotros.

Realmente, como dice el señor gobernador, es una cosa muy importante para el Poder Judicial de la Federación y concretamente ahora para la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el poder contar con los inmuebles y los espacios adecuados para poder desarrollar el trabajo de impartición de justicia federal, que imparten los 850 órganos jurisdiccionales de la justicia federal, y la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Una de las cosas más importantes y que nos llena de responsabilidad, es que nuestro trabajo y funcionamiento está enfocado básicamente a la defensa de los derechos humanos. La justicia federal tiene como finalidad especial, la defensa de los derechos humanos y, también desde luego, el trabajo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Yo agradezco, en nombre y a través de su gobernador, a todo el pueblo de Tlaxcala, la solidaridad, el apoyo, la participación para que podamos conjuntar esfuerzos en beneficio de la impartición de justicia.

La impartición de justicia es un derecho fundamental de los seres humanos. La impartición de justicia es, además, legítimamente un reclamo de todos los ciudadanos. Los jueces, como todos nosotros los somos en la Corte y en el Poder Judicial, somos responsables de impartir una justicia adecuada que sea, más allá, del trámite legal, una verdadera justicia que favorezca las condiciones de igualdad, de oportunidades de debido proceso legal.



Suprema Corte
de Justicia de la Nación

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Y VINCULACIÓN SOCIAL

“Que nadie que se queje con justicia, no tenga un tribunal que lo ampare y lo defienda contra el arbitrario”, así lo señaló don José María Morelos y Pavón y ese es nuestro gran compromiso.

Gracias a que hemos contado con el apoyo de algunos gobiernos de este país, hemos podido avanzar en hacer algunas obras importantes para tener los espacios dignos para impartir justicia. Pero debo reconocerlo, ninguno como el gobierno que preside don Mariano González Zarur, que nos ha dado todas las facilidades y todas las amplitudes, y me refiero a amplitudes de todo tipo, de trámite y de espacio, para que podamos concretar obras importantes en la impartición de la justicia.

Vamos a construir un gran archivo judicial que va a concentrar toda la memoria histórica del Poder Judicial de la Federación, que no solo es ya numerosa, sino que está creciendo cotidianamente a pasos agigantados.

La justicia federal se calcula, simplemente que para este año se generen aproximadamente un millón 140 mil expedientes, solo en este año. Todos estos expedientes deben ser resguardados, deben ser protegidos, y deben ser almacenados y estudiados.

Por eso, obras como las que vamos a construir aquí, son fundamentales y aquí, el pueblo de Tlaxcala, nos da este apoyo, nos da esta base y este sustrato para poder cumplir con esta responsabilidad.

Verdaderamente las instalaciones de un Tribunal, como también decía el señor Gobernador, no solo son para que funcionen bien las cosas, no solo son para que los empleados tengan un lugar adecuado para trabajar, sino especialmente, el espacio digno, para que los justiciables, la ciudadanía, puedan encontrar un lugar, desde su ingreso, de tranquilidad, de paz, y finalmente de justicia.

Es para mí realmente una gran satisfacción que en este Estado, que además contiene todas las condiciones físicas, climáticas, que permiten hacer obras como esta, podamos continuar en el avance. Ya tenemos, como bien decía, el Archivo de Procesamiento de Expedientes a cargo del Consejo de la Judicatura Federal, que también me honro en presidir; ya tenemos el Centro de Justicia Penal Acusatorio Federal; estamos con la construcción del edificio sede donde estarán los Tribunales Colegiados y los Juzgados de Distrito, y ahora con esta gran obra, tendremos el gran archivo, no solo de Tlaxcala, sino repito, de todo el país.

Creo que estas obras dignifican al pueblo de Tlaxcala, a su gobernador, y conjuntando esfuerzos, lograremos hacer cosas buenas para México. Más allá de las palabras, más allá de los discursos, hay que hacer cosas reales y concretas, para que podamos realizarlas en beneficio de la gente y de los justiciables.



Suprema Corte
de Justicia de la Nación

**DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Y VINCULACIÓN SOCIAL**

No me queda más que agradecer, el apoyo del gobierno y del pueblo de Tlaxcala, para poder avanzar en las metas que el Poder Judicial de la Federación tiene encomendadas en la Constitución, que es a su vez, la letra y la palabra del pueblo de México. Nuestra Constitución nos impone un deber, y es nuestra responsabilidad, acatarlo de la mejor manera.

Muchísimas gracias a todos y muchas gracias a quienes nos acompañan y desde luego, a quienes están haciendo posible, la realización de estas cosas.

Muchas gracias.